

BMW gibt mit Motorrädern weiter Gas

BMW gibt mit seinen Motorrädern weiter Gas. Mit einem Zuwachs von 18,3 Prozent erzielte das Unternehmen erneut eine Bestmarke beim Absatz und den besten Februar in der Firmengeschichte überhaupt. Weltweit wurden im zurückliegenden Monat 8098 Motorräder und Maxi-Scooter (Vj.: 6847 Einheiten) an Kunden ausgeliefert. Seit Jahresbeginn summieren sich die Auslieferungen auf insgesamt 13 536 Fahrzeuge (11 665 Stück). Dies entspricht einer Absatzsteigerung von 16 Prozent.

Bestseller ist auch zu Beginn des Jahres die wassergekühlte R 1200 GS, gefolgt von den komplett neu entwickelten Nachfolgemodellen der R 1200 GS Adventure und der R 1200 RT, die seit Anfang Februar im Handel erhältlich sind. Ab Mitte März kommen als Neuheiten die R Nine T und die S 1000 R in den Handel. Der Elektro-Scooter C Evolution ergänzt ab Mai das Motorradangebot der Marke. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



BMW R 1200 GS.
